
П Р О Т О К О Л  № 01/14 

Совещание членов  Союза лесопромышленников 

Республики Коми и руководителей компаний Перевозчиков древесины. 

 

г.Сыктывкар                                                                          23 января 2014 года 

  

Присутствуют члены Союза: 

Байбородов А.(Союз лесопрмышленников РК), Фролов С.(ООО «Северо-

Западная лесная компания»), Котов В.(ООО «Севлеспил»),  Рыков А.(ООО 

«ООО «Лунвож»), Белый В.(ИП Белый В.В.). 

Руководители: 

Борош К.(ГКУ РК «Дорожный контроль»),  Бишюс А.(ИП Бишюс А.Р.) 

Братенкова М.(ИП Братенкова М.Г.), Сорокин А.(ООО «Комилесавтоснаб»),  

Ветошкин И.(ООО «Лесопт»),  Балинский А.(ООО «Торгово-логистическая 

компания»), Высоцкий И.(ООО «Торгово-транспортная компания»), 

Шерстнѐв Л.(ООО «Техлеспром»), Синнер П. (ИП Синнер П.А.) 

 

Председатель: Байбородов А.Г.  генеральный директор    Союза  

лесопромышленников РК  

Секретарь: Фролов С.П. – заместитель директора ООО «Северо-Западная 

лесная компания». 

 

 

Повестка дня: 

1. Организация перевозки лесных грузов. 

Реализация повестки дня: 

 1.1. По первому вопросу с информацией выступил генеральный 

директор Союза лесопромышленников РК Байбородов А – проблемы 

организации грузовых перевозок в РК имеют место, это перегруз автопоездов 

свыше установленных норм, наращивание коников и не оплата компенсации 

размера вреда, причиняемого транспортными средствами, осуществляющими 

перевозки тяжеловесных грузов. 

        Выступили: Борош К. (Дорожный контроль РК) – запущен в 

эксплуатацию стационарный пост контроля на 9 км. объездной дороги г. 

Сыктывкар, также будут осуществляться выездные посты на 

республиканских дорогах. С января 2015 г. ставки размера вреда 

повышаются в среднем на 18%.                                                           

       Ветошкин И. (ООО «Лесопт) – необходимо через единый орган 

проводить оплату в Республиканский бюджет за возмещение вреда при 

перевозке тяжеловесных лесных грузов. Предлагаю через Союз 

лесопромышленников РК.  

        Сорокин А. (Комилесавтоснаб ) – предлагаю установить единую ставку 

оплаты за возмещение вреда для всех перевозчиков исходя из Постановления 

правительства РК 1000 рублей за один рейс, а также компенсацию 



административных расходов Союзу лесопромышленников из расчѐта 100 

рублей за один рейс. 

        Рыков А. (ООО «Лунвож») – предлагаю «перевозчикам» вступить в 

Союз лесопромышленников РК, где можно на основании членства принимать 

необходимые решения, как производственного, так и финансового характера. 

 

 

 

Решили: 

1. Рекомендовать общему собранию Союза лесопромышленников 

РК рассмотреть заявления компаний (Перевозчиков) о вступлении в члены 

Союза. 

Голосовали: «За» - единогласно. 

Решение принято. 

 

2. Рекомендовать установить плавающий размер членских взносов для 

компаний (Перевозчиков). 

Голосовали: «За» - единогласно. 

Решение принято. 

 

3. На основании постановления Правительства РК от 11.10.2012 г. № 

443 производить денежную компенсацию размера вреда, причиняемого 

автотранспортными средствами, осуществляющими перевозки тяжеловесных 

грузов при движении по автомобильным дорогам общего пользования 

регионального и межмуниципального значения РК.  

Голосовали: «За» - единогласно. 

Решение принято. 

 

Председатель заседания                                   А. Байбородов 

 

Секретарь заседания                                                            С. Фролов 

 

Руководители компаний – Приложение №1 к Протоколу 01/14 от 23.01.14г. 

  


